

Robin journaliste scientifique du
magazine : science et vie de l'antiquité
interroge Aristote

Journaliste : Bonjour, aujourd'hui nous allons rendre visite à Aristote, un grand savant !

Aristote : Bonjour !

Journaliste : Décrivez nous votre vie familiale.

Aristote : J'ai eu un enfant, Nicomaque. Il a fait un livre qui s'intitule *Éthique de Nicomaque*. Je suis né à Stagire, en Macédoine, 384 av JC.

Journaliste : Expliquez votre vie scientifique.

Aristote : Je suis un scientifique du IV siècle avant J.C., je suis un des plus grands penseurs de notre civilisation, j'ai révolutionné la pensée humaine.

Journaliste : Quels sont vos domaines?

Aristote : Mes domaines sont la logique, la

métaphysique, l'astronomie, la zoologie, l'anatomie, la botanique, la philosophie, la politique ...

Journaliste : Qu'avez-vous inventé ou fait dans la science ?

Aristote : J'ai bouleversé la sciences en séparant la physique et les mathématiques . J'ai cherché à expliquer la gravité.

Journaliste : Je vous remercie pour cette interview et je vous souhaite une excellente fin de semaine ...

Aristote : Merci à vous aussi, au revoir .